



26. November 2012

**Sehr geehrte Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

am vergangenen Samstag fand der „Tag der Offenen Tür“ statt. Wie in jedem Jahr war die Schule voll von neugierigen und fröhlichen Viertklässlern und ihren Eltern, die die Gelegenheit nutzten, das Abtei-Gymnasium kennenzulernen. Herzlichen Dank an alle, die durch ihren Einsatz, ihre Ideen und das tatkräftige Mittun dazu beigetragen haben, dass wir uns als attraktive und lebendige Schule präsentieren konnten!

Von heute (Montag) bis Donnerstag haben wir die Qualitätsprüfer des Generalvikariates und der Bezirksregierung, Herrn **Zingler** und Frau **Rottmann**, als Gäste im Hause. Das Verfahren und der Ablauf der Schulinspektion sind Ihnen und Euch ja bereits bekannt. „Kurzbesuche“ im Unterricht sind für uns ungewohnt, aber für die beiden Qualitätsprüfer Routine. Deshalb ist es im Sinne aller Beteiligten wünschenswert, wenn der Unterricht auch dann, wenn einer der Qualitätsprüfer zu Besuch kommt, möglichst ungestört weitergeht. Die Schüler, Eltern und Lehrer, die zu den Interviews eingeladen sind, werden zu den verabredeten Zeiten (Schüler: Montag 13:30 Uhr, Eltern: Montag 16:00 Uhr, Lehrer: Dienstag 14:30 Uhr) in Raum E0.3 (Konferenzraum im Johannesheim) erwartet. Eine erste Rückmeldung bekommen Schulleitung und Kollegium am Donnerstag, der offizielle schriftliche Bericht wird voraussichtlich Anfang Januar vorliegen.

Herzlich heißen wir vier neue Referendare am Abtei-Gymnasium willkommen. Die Damen und Herren Mario González **Fontela** (Spanisch/Englisch), Dennis **Homann** (Biologie/Sport), Kirsten **Oboth** (Kath. Religion/Latein) und Lisanne **Wiegatz** (Biologie/Deutsch) haben den schulpraktischen Teil ihrer Lehrerausbildung am 1. November in Duisburg begonnen und sind seit dem 16.11. an unserer Schule im Einsatz. Wir wünschen Ihnen gute erste Erfahrungen in der Lehrerrolle.

Ein herzlicher Glückwunsch geht an die Familien **Schramm** und **Schneider**. Frau Schramm hat bereits am 25.08. ihre Tochter Henrietta Maria geboren, Herr Schneider wurde am 23.10. Vater der Zwillinge Paul und Tobias. Beide Kollegen sind aktuell in Elternzeit. Wir wünschen den Kindern und ihren Familien von Herzen alles Gute und Gottes Segen.

Die bevorstehende Adventszeit soll eine Zeit der besinnlichen Ruhe und der Vorbereitung auf das große Geheimnis von Weihnachten sein. Wir wissen aus Erfahrung, dass uns die Ruhe gerade gegen Ende des Kalenderjahres oft fehlt. Dennoch wünsche ich Ihnen und Euch, dass uns gelegentlich Zeit und Muße für das Adventliche bleibt. Herzlich lade ich deshalb zusammen mit dem Team der Schulseelsorge zu den Frühschichten im Advent ein. Auch das traditionelle „Konzert vor Weihnachten“ am 17. Dezember lohnt auf jeden Fall den Besuch. Das Schulleben im Jahr 2012 findet dann am Donnerstag, 20. Dezember mit den vorweihnachtlichen Gottesdiensten und den Adventfeiern in den Klassen seinen Abschluss. Für die Zeit bis zu den Weihnachtsferien wünsche ich allen viel Kraft, Geduld und Schwung sowie die Erfahrung, dass vor allen schulischen Notwendigkeiten die Erfahrung der Begegnung in der Schulgemeinschaft steht, die uns auch dann helfen kann, wenn es einmal schwierig wird.

Mach's wie Gott - werde Mensch!

Mit freundlichen Grüßen